

HUMAS

Kesigapan Satgas Yonif 143/TWEJ Pertemukan Orang Tua Dengan Anak Di Papua

Ahmad Rohanda - HUMAS.CO.ID

May 11, 2023 - 09:42



KEEROM - Sebagai wujud implementasi dari perintah harian Kasad diantaranya melakukan tindakan untuk kesejahteraan rakyat sehingga dapat menumbuhkan kecintaan terhadap TNI AD, maka Satgas Yonif 143/TWEJ dengan semangat selalu membantu setiap kendala atau kesulitan yang dialami masyarakat di daerah penugasan.

Sebagaimana yang dilakukan oleh Pos Somografi Satgas Yonif 143/TWEJ yang membantu satu unit kendaraan untuk mengantar keluarga bapak Yakobus Pull

(47) saat menengok anaknya yang bersekolah di luar Kampung, sekaligus pada saat itu kehabisan bekal makanan di Kampung Somografi, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Rabu (10/05/2023).

Dalam Keterangannya, Danpos Somografi Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Wahyu Panca Adi, S.Tr.(Han)., menjelaskan momen tersebut merupakan wujud implementasi rasa cinta dan kasih sayang Prajurit TNI AD kepada masyarakat dimana pun untuk memberikan uluran tangan membantu. "Kami sebagai prajurit TNI AD terketuk saat menerima laporan warga yang membutuhkan uluran tangan Satgas untuk mengantar menengok anaknya yang kehabisan bekal dan bersekolah diluar Kampung," ungkapnya.



"Meningat langkanya kendaraan yang melintas di daerah kami, dengan medan yang cukup sulit saat hujan dan hanya kendaraan tertentu yang dapat melintasinya maka dengan segera kami berikan bantuan satu unit kendaraan pos untuk mengantar warga tersebut," tambahnya.

Kegiatan yang dikomandoi oleh Serda Reda Zawardi disambut dengan gembira oleh bapak Yakobus Pull yang sudah tidak sabar untuk bertemu anaknya yang masih duduk di bangku SMP dan rela berpisah dengan keluarga untuk bersekolah.

"Kami TNI sangat mengapresiasi keluarga ini yang rela berpisah dengan anaknya guna menuntut ilmu sebagai bekal masa depan," jelas Danpos Somografi Letda

Inf Wahyu Panca Adi, S. Tr.(Han).

Sementara itu, bapak Yakobus Pull (47) beserta keluarganya mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang dengan tulus membantu kesulitan yang mereka alami untuk dapat bertemu dengan anaknya. "Sa ucapkan terimakasih kepada TNI Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah membantu kendaraan untuk mengantar sa pu keluarga, semoga Tuhan selalu memberkati bapa semua," ucapnya. (*)